

## El comunicado conjunto de México y Francia, apoyo moral: Leopoldo Zea

México, al buscar una solución política y pacífica al conflicto salvadoreño, además de demostrar su apoyo moral a los movimientos opositores a la Junta que encabeza Napoléon Duarte, asume una posición digna "porque se tomó para la defensa de los intereses, no solamente nuestros, sino de otros países como se ha hecho desde Cárdenas", afirmó ayer el director del Centro de Estudios Latinoamericanos de la UNAM, Leopoldo Zea.

Entrevistado en el aeropuerto capitalino, Zea aseguró que "el contexto es manipulado" cuando las dictaduras militares se manifiestan contra el acuerdo franco-mexicano. Aseguró que el comunicado conjunto de Francia y México "no se puede pensar que sea una actitud interven-

cionista, sino un apoyo moral que no va seguido de armas ni cosas parecidas".

Explicó que el conflicto que se presenta en El Salvador "se ha querido internacionalizar", pero ante ello la postura de los gobiernos francés y mexicano considerar que la solución debe ser interna, tomando en consideración a las organizaciones populares que se enfrentan al régimen militar demócratacristiano.

Leopoldo Zea, filósofo destacado de la Universidad Nacional Autónoma de México, precisó que si algunos países consideran inadecuada la postura franco-mexicana, deberían juzgar también como una intervención el envío de armas y asesores estadounidenses.

